
                                                                                                    

Д У М А
Лазовского муниципального района

Приморского края

Р Е Ш Е Н И Е                 
  с. Лазо                                                                                                                                                                          

27.05.2015 г.                                                                                                                   № 276
            
            
Об утверждении отчета о работе Думы  
Лазовского муниципального района за
2014 год

Заслушав и обсудив отчет председателя Думы Лазовского муниципального района
Барабанова А.Н. о работе Думы Лазовского муниципального района за период 2014
года, руководствуясь статьей 4 Регламента Думы Лазовского муниципального района,
Дума Лазовского муниципального района

Р Е Ш И Л А:

1. Отчет председателя Думы Лазовского муниципального района Барабанова А.Н. о
работе  Думы  Лазовского  муниципального  района   за  2014  год  -   утвердить
(прилагается).

2. Опубликовать настоящее решение в районной газете «Синегорье».

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его принятия.

Председатель Думы
района                                                                                                             А.Н. Барабанов



Приложение к решению Думы
Лазовского муниципального района

от 27.05.2015 года  № 276

Отчет о  работе
Думы  Лазовского муниципального района

за  2014 год

   Дума Лазовского муниципального района строит свою работу на основе принципов
демократизма,  законности,  гласности и ответственности за принятые решения и в своей
деятельности  руководствуется  законодательством  Российской  Федерации  и  Уставом
Лазовского муниципального района.

В 2014 году продолжена работа по принятию новых муниципальных правовых актов и
нормативных документов, связанных с изменениями, вносимыми в краевые и федеральные
законы.

Как и в предыдущие годы, Дума Лазовского района  в пределах своей компетенции
работала по следующим направлениям: формирование, утверждение и исполнение бюджета
района, принятие нормативно-правовых документов, программ, обеспечивающих создание
условий  для  нормальной  жизнедеятельности  района,  управление  и  распоряжение
муниципальной собственностью, рассмотрение протестов прокурора Лазовского района.

За 2014 год проведено 11 заседаний, из них 3 внеочередных. Принято  решений-132, из
них  принято  нормативно-правовых  актов  -49  ,  внесено  изменений  в  уже  действующие
нормативные  документы  20-  ,  поступило   протестов  прокурора-2(  все  расcмотрены  на
заседании Думы и удовлетворены), поступило   8 обращений от различных организаций
(все рассмотрены, на все даны письменные ответы).

Наиболее  важные  вопросы,  выносимые  на  заседание  Думы  района  предварительно
рассматривались на совместных заседаниях постоянных депутатских комиссий(вопросы по
утверждению и уточнению бюджета  района,  обращение  председателя  районного  Совета
ветеранов войны, труда, Вооруженных Сил и правоохранительных органов в Думу района,
вопросы, касающиеся внесения изменений в уже действующие нормативные акты.

 В  связи  с  передачей  полномочий  с  уровня  поселений  на  уровень  района  были
рассмотрены проекты Положений, связанных с передачей полномочий.

Заседания  Думы  проводились  в  соответствии  с  ежеквартальными  планами  в  сроки,
определённые Регламентом Думы. 

В феврале-июне 2014 г. на заседаниях были заслушаны и утверждены отчет о работе
районной  Думы,  отчет  главы  Лазовского  района,  отчет  о  работе  административной
комиссии,  отчет  о  работе  контрольно-счетной  палаты,  отчет  об  исполнении  бюджета
Лазовского муниципального района за период 2013 года.

Кроме того, в апреле 2014 года был заслушан отчет территориальной избирательной
комиссии о поступлении и расходовании денежных средств, выделенных территориальной
избирательной комиссии из  бюджета Лазовского муниципального района на проведение
дополнительных выборов депутата Думы Лазовского муниципального района.

  Ключевым  вопросом  в  работе  Думы  района  были  и  остаются  вопросы
формирования, утверждения и исполнения районного бюджета. 

Проводимая  депутатами  районной  Думы  бюджетная  политика  была  направлена,
прежде  всего,  на  пополнение  бюджета  за  счет  собственных  средств,  на  оптимизацию
расходов.

В  течение  2014  года  в  пределах  своих  полномочий  депутаты  неоднократно
рассматривали вопросы о внесении изменений и дополнений в бюджет 2014 года (принято
9 решений о внесение изменений в бюджет района).
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Вопросы  подготовки  и  прохождение  отопительного  сезона  всегда  на  особом
контроле у депутатов. 

В мае 2014 года на очередном заседании Думы заслушивалась информация заместителя
главы администрации Лазовского района Можаева В.Н.  об итогах отопительного сезона
2013-2014 годов и о ходе подготовки к осенне-зимнему периоду 2014-2015 г. на территории
района. Были обозначены проблемы, которые возникают при подготовке к работе в осенне-
зимний период у предприятий коммунального комплекса района.

      Главам поселений и руководителям бюджетных организаций было рекомендовано:
     - начать подготовку жилищного фонда и обьектов  жизнеобеспечения к осеннее-

зимнему периоду 2014-2015 годов с участием управляющих компаний и обслуживающих
организаций, эффективно использовать выделенные бюджетные средства, контролировать
использование собственных средств предприятий;

-предусмотреть  в  бюджетах  поселений  финансовые  средства  на  техническое
перевооружение  котельных  и  обьектов  жизнеобеспечения,  замену  оборудования,
выполнение  предписаний  и  замечаний  Ростехнадзора,  на  приобретение  резервных
источников электропитания;

-главам  поселений  и  руководителям  бюджетных  организаций  проводить  работу  по
реализации Программ энергоресурсосбережения, установке приборов учета потребленных
коммунальных ресурсов.

Организация детского летнего отдыха всегда вызывает много вопросов. 
В  апреле  2014  года  депутаты  заслушивали  информацию  начальника  управления

образования  Зайцевой  М.Э.   о  подготовке  и  организации  отдыха  детей  в  летнее
каникулярное  время.  Решался  вопрос,  где  максимально  возможно  разместить  детей  в
период летнего отдыха,  о привлечении дополнительных средств для более эффективной
деятельности  лагеря  «Юный рыбак». Были обозначены  проблемы,  возникающие  в  ходе
подготовки  к работе оздоровительных учреждений. 

Законодательные инициативы
В мае  и в ноябре 2014 года в связи с передачей полномочий с уровня поселений на

уровень района депутаты выходили с законодательной инициативой о внесении изменений
и дополнений в Закон Приморского края »О разграничении имущества,  находящегося  в
муниципальной собственности между Лазовским муниципальным районом и поселениями,
образованными в границах Лазовского муниципального района.»

Работа депутатов с избирателями

Большинство депутатов регулярно встречаются со своими избирателями.

Депутаты  районной  Думы  активно  работали  и  продолжают  работать  в  своих
избирательных округах,  информируют  население о принимаемых нормативно-правовых
актах,  изучают  и  анализируют  положение  дел  в  районе,  регулярно  проводят  встречи  с
ветеранами, посещают школы, детские сады, больницы.

В тесном контакте работают многие депутаты с главами поселений.

Так  в  Беневском  поселении  с  участием  депутатов  производился  ремонт  дорог
муниципального значения на территории Беневского сельского поселения,  производился
ремонт колодцев в с.Беневское, с.Киевка, отремонтирован мостовой переход в с.Киевка по
просьбе избирателей.

По  коллективному  письменному  обращению  жителей  с.Свободное  по  вопросу
ограждения сельского кладбища совместно с главой Беневского сельского поселения был
закуплен необходимый материал и в ближайшее время ограждение будет установлено.

Решаются вопросы по обращениям граждан, связанные с заготовкой дров,с доставкой
газа и проч.
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Решается вопрос по поводу возвращения в район процедуры  сдачи госэкзаменов для
получения  водительских  удостоверений  на  базе  колледжа  в  с.Лазо.  Неоднократно
совместно  с  председателем  Думы  депутаты  обращались  с  данным  вопросом  в   УВД
Приморского края, в Законодательное Собрание Приморского края. Вопрос находится на
стадии рассмотрения.

Одним из болезненных для всего района вопросов является закрытие автостанции в
с.Лазо, что доставляет много проблем и неудобств для жителей  Лазовского района. В ходе
решения данной проблемы направлялись письма первому вице-губернатору Приморского
края  А.И.Костенко,  генеральному  директору  ОАО»Приморавтотранс»  В.М.Мартыненко,
где была изложена ситуация, возникшая с прекращением работы автостанции в с.Лазо.

Вопрос пока не решен, но в данном направлении ведется работа и вопрос находится на
контроле у депутатов. 

 В рамках подготовки  к  празднования  70-  летия  со  Дня Великой Победы депутаты
помогают организовывать встречи с ветеранами ВОВ, тружениками тыла.

Работа Думы Лазовского муниципального района строится на тесном взаимодействии с
администрацией района и направлена на выполнение главной задачи и решение основной
проблемы  -  финансовое  обеспечение  полномочий,  возложенных  на  органы  местного
самоуправления.

Председатель Думы Лазовского 
муниципального района                                                                                             А.Н.Барабанов
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